

Amoureuse de son prof - 1/1

Encore une ado qui tombe amoureuse de son prof et qui a besoin de conseil...

Et oui encore une ado qui tombe sous le charme de son prof... Enfin, c'est plus compliqué que ça. C'était mon prof quand j'avais 15ans et je lui ai avoué mes sentiments. Peut-être que je suis folle, inconsciente ou courageuse... Bref, je lui avais écrit une lettre et il a répondu pendant les vacances d'été à mon plus grand étonnement, je dois l'avouer. Je dois dire que pendant toute l'année scolaire, je n'arrêtais pas de le regarder avec insistance en cours mais je ne comprenais pas pourquoi... C'est pendant notre voyage d'études que j'ai tout compris et j'en avais très peur. Je ne comprenais pas pourquoi j'étais amoureuse de LUI. Serieux, il pourrait être mon père. Mais il est si charismatique.

Bref, fin des vacances scolaire et on reprend pour une nouvelle année sauf que j'ai changé d'école. Il est toujours là dans mes pensées et je ne peux l'oublier. Je le vois de temps en temps et on se sourit gêné en se murmurant des politesses. Plusieurs mois passent et de mon côté, un problème de famille me tombe dessus. Je ne sais pas à qui parler. Mes amis ne comprennent pas et je ne veux pas aller chez un psy alors je lui écris. J'avais besoin de lui parler, de me confier à lui. Je ne savais pas pourquoi lui m'aiderait mais j'en avait besoin. Je me disait que jamais il allait accepter et pourtant... Et pourtant il répond à la lettre que je lui ai envoyé. Nous prenâmes rapidement un rendez-vous. C'est vrai que l'ambiance était un peu tendu au début mais on faisait comme si ne rien n'était. Le pire fût quand il me demanda si j'avais quelqu'un dans ma vie. Il ne voulais pas que mes sentiments envers lui me bloquent dans mes relations avec les autres garçons. J'ai rougît et baissé la tête. Je ne lui ai pas répondut.

Je pensais que cela allait s'arrêter là mais non un deuxième rendez-vous est fixé et plusieurs après. Des fois c'est moi qui invite des fois lui. On commence à parler de la vie de tous les jours, de ce qu'on aime et de nos familles. Je me sens tellement bien à ses côtés. Nous ne sommes plus prof/élève seulement deux amis. Aujourd'hui, j'ai 17ans et pour la première fois nous sommes allés manger ensemble. Il m'a raccompagné jusqu'à chez moi et là il m'embrasse aux coins des lèvres. Je vous jure que je ne m'y attendais pas. Le temps s'était arrêter et tout ce qui se passait autour de nous aussi. C'est là que je me suis rendu compte que je l'aimais vraiment.

Croyez-vous que ce serait impossible une histoire entre nous?